
FDP Bad Vilbel

DIE EUROPÄISCHE SCHULE IN BAD VILBEL ERHIELT DIE ANERKENNUNG ALS ERGÄNZUNGSSCHULE FÜR DIE ENGLISCHE SPRACHSEKTION

18.06.2013

Eine frohe Botschaft haben der hessische Europaminister Jörg-Uwe Hahn und Kultusministerin Nicola Beer für die Europäische Schule in Bad Vilbel.

Nachdem bereits die Klassen 1 - 10 der deutschen Sektion als Ersatzschule im Dezember 2012 genehmigt worden sind, überbringt der Europaminister persönlich die Urkunde über die Anerkennung als Ergänzungsschule für die englische Sprachsektion. Damit sichert das Hessische Kultusministerium beide Sektionen nach Landesrecht statusrechtlich ab. Die Absicherung nach europäischem Recht liegt ohnehin vor.

Ausdrücklich bejaht das Land Hessen bei dieser Gelegenheit das öffentliche Interesse: An einer Ersatzschule wie an einer Ergänzungsschule kann man die öffentliche Schulpflicht erfüllen. Staatsminister Jörg-Uwe Hahn erklärt hierzu: „Aufgrund der schlechten Erfahrungen in der Zeit des Nationalsozialismus haben die Verfassungsväter in Art. 7 des Grundgesetzes die Privatschulen ausdrücklich unter den Schutz der Verfassung gestellt, weil eine „Gleichschaltung“ nicht gewollt ist.“

Die englische Sektion wird zum Beispiel die Ausbildung der Mitarbeiterkinder der europäischen Institutionen in Frankfurt sicherstellen, aber auch Kindern aus dem englischsprachigen Raum durch den bilingualen Unterricht den Einstieg in Deutschland erleichtern. Privat- und Ersatzschulen sind eine wichtige Bereicherung für die Vielfalt der hessischen Schullandschaft und es besteht ein öffentliches Interesse des Landes Hessen daran, dass die Europäische Schule RheinMain das weite Spektrum der hessischen

Schulen bereichert, so Staatsminister Jörg-Uwe Hahn.

Schulleiter Dr. Tom Zijlstra dankt Staatsminister Hahn: „Sie haben von der ersten Stunde an sich immer wieder für die erste private europäische Schule weltweit eingesetzt. Sie sind ein wahrer Europaminister. Europäische Schule RheinMain ESRM steht für Equality-Solidarity-Respect-Managing Diversity. Für diese Werte steht Europa und stehen wir.“ Die Europäische Schule RheinMain hat im September 2012 den Schulbetrieb mit 400 Schülern aufgenommen. Zum Schuljahr 2013/14 werden es weit über 600 sein. Der Erweiterungsbau wird ab 2014 1.400 Schüler zulassen. Im Sommer 2016 wird die ESRM die ersten Zeugnisse über das hochwertige Europäische Abitur vergeben.